
C'est la naissance de

ma nièce car chaque

naissance signifie que

Dieu n'a pas désespéré

des hommes et qu'il a

toujours l'espoir que

l'on deviendra

meilleur. Cette idée me

remplit de bonheur.
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